
                                   
 
Antonino Gulletta ha già incontrato i capigruppo consiliari per essere in grado di affrontare 
ogni emergenza  

               «Con l’accordo possiamo fare di tutto»  
Il nuovo commissario: «Traghetterò Portogruaro alle elezioni senza ingessarla» 
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PORTOGRUARO. «Il Comune non è ingessato, io mi occupo dell’ordinaria 
amministrazione, ma se c’è convergenza tra le forze politiche si potrà procedere 
anche con le cose straordinarie». Sono giorni febbrili in Comune per il commissario 
prefettizio, Antonino Gulletta. E’ appena insediato e sta prendendo contatti con                  
i vari responsabili e con gli uffici, per mandare avanti la macchina amministrativa.              
Il suo compito è portare la città alle prossime elezioni, assicurando la normalità dei 
servizi ed evitando che mancate scelte possano pregiudicare l’interesse collettivo.  
«Io non ho un’investitura popolare - spiega Gulletta, che a Venezia è viceprefetto - 
quindi gli atti si limitano all’ordinaria amministrazione. Il commissariamento             
è un evento traumatico per una città, nel senso che non si sono venute a creare        
le condizioni per assicurare un governo rappresentativo. La legge elettorale per gli 
enti locali presenta delle lacune normative, sarebbe da rivedere. Di questo ne parlerò 
anche con i parlamentari locali. Il mio compito è quello di traghettare il Comune             
e prepararlo alle prossime elezioni. I servizi normali sono garantiti, mentre gli atti 
straordinari comprendono tutto ciò che è programmatico, politico. Ma se c’è necessità 
si può prendere una decisione. Se ci sono dei termini improrogabili, e bisogna 
operare delle scelte senza le quali si crea nocumento alla collettività, sentirò le forze 
politiche. In questo senso sto incontrando i capigruppo consiliari, ho offerto                     
e ricevuto ampia disponibilità, per venire incontro alle esigenze. Il Piano di assetto 
del territorio (Pat), ad esempio, fa parte dello straordinario, su questo sentiremo           
le forze politiche». Tra i prossimi atti ci sarà la firma del protocollo con la Regione 
per l’eliminazione dei passaggi a livello, come era già stato concordato, e la conferma 
dell’incarico in scadenza al comandante della polizia locale. «Per non modificare gli 
equilibri, vista la prossimità della scadenza. Uno degli adempimenti più importanti 
sarà poi la salvaguardia degli impegni di bilancio, entro fine mese.                                       
E’ un atto delicato, per capire qual’è la situazione dal punto di vista finanziario. 
Sentirò anche le parti sociali, le organizzazioni, le associazioni.                                    
Certo non ci sono soldi per elargire contributi». 
 «Il Comune è solido - precisa il segretario comunale Mariateresa Miori -,                        
e complessità finanziarie sono quelle che interessano molti altri Comuni, sono legate 
alla situazione nazionale e alla diminuzione di trasferimenti».  (STEFANO ZADRO)   
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